三豊中学校学校通信 ~「自ら学び、豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒」を目指して

令和5年5月31日

第6号



絶好の天候に恵まれ、「第74回希望が丘体育祭」を無事に行うことができました。開会式では、

- 温かい体育祭を作り上げること。
- 「楽しむ競技」と「見せる演技」を意識して全力で取り組むこと。
- 3年生は最上級生としての心意気を見せること。1、2年生は、それを受けて、自分たちの精一 杯の競技や演技を見せること。

を、呼びかけました。それに応えてくれ、どの学年も生徒会種目には楽しみながら一生懸命取り組んでく れ、ダンスやソーランには、見ている人に感動を与えるような演技をしてくれました。特に3年生は、こ れが最後の体育祭・・・その思いを込めた、力強い演技だったと思います。予行の時に私からお願いした 「200点」の演技ができましたね。

1年生や2年生も、今までで一番素晴らしい演技でしたよ。3年生の思いを受け止め、来年、皆さんな りの「200点」の演技を期待しています。

生徒の皆さん、感動をありがとうございました!

















体育祭につきまして、あらためて保護者の皆様にお礼申し上げます。

当日は早朝よりご来校くださり、誠にありがとうございました。人数制限や駐車場等について、事前に 多くのお願いをさせていただきましたし、そのためにご不便な思いをおかけした方もおいでると思いま すが、ご理解、ご協力を賜り、重ねてお礼申し上げます。おかげさまで、円滑な運営ができ、無事に、体 育祭を終えることができました。久しぶりに大勢の方にご観覧いただき、生徒たちも、さぞかしやる気に 満ちて競技や演技に打ち込めたことと思います。体育祭前には、朝練習参加へのご理解、ご支援等もいた だき、まさに、ご家庭の支えがあっての体育祭であったと、職員一同、感謝いたしております。ご都合に より、お越しいただけなかった保護者の方もいらっしゃいましたが、お子さんと体育祭についてお話し いただければ幸いです。

今後とも、本校の教育活動に対し、ご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。